
Протокол заседания ЛЪ 2

Общественного совета по проведению независимой оценки качества

условий оказания услуг муниципальными организациями культуры,
иными организациями, расположенными на территории

Нижневартовского района и оказывающими услуги в сфере культуры
за счет средств бюджета районао в режиме видеоконференцсвязи

от 28.06.2021 г.

ПрисутствовzlJIи: б чел.

члены Совета:

l. Венго Маргарита Вынтымовна, член местной общественной
организации ветеранов войны и труда, инвалидов и пенсионеров
Нижневартовского района, ветеран труда Российской Федерации,
Почетный гражданин Нижневартовского района

2. Кузнечова Надежда Васильевна, руководитель раионного
волонтерског0 движения кРука помощи))

3. Ковалькова Валентина Михайловна, председатель местной
общественной организации ветеранов войны и труда, инвалидов и
пенсионеров Нижневартовского района

4. Казамкин Виталий Егорович, член совета коренных маJIочисленных
народов Севера Нижневартовского района.

l. Бабишева А.В. - исполняющий обязанности начальника управления
культуры и спорта администрации Нижневартовского района;
Пичугина К.Н. - ведущий специалист управления культуры и спорта
администрации Нижневартовского района.

I. Повестка заседания:
l. О рассмотрении промежуточных результатов исполнения планов по

устранению недостатков, выявленных в ходе независимой оценкив2O2а году.

II. Ход заседания
Слушали Бабишеву А.В., по рассмотрению промеж}"гочных результатсв
исполнения планов по устранению недостатков, выявленных в ходе
независимоЙ оценки в 2а20 году. Раосмотрев планы организациЙ культуры

раЙона, с учетом итогов проведения независимой оценки качества в2020 году
по улучшению, предложила продолжить работу по устранению недочетов.

Слелуюrчее заседание совета провести в IV KBapTilJIe по итога/t результатов
исполнения планов по устранению недостатков, исполненных ъ202l году.

и Нижне

2.

пЦ



Проголосовало: (за)) - 4 чел., ((против)) - нет (воздержался)) - нет.

постановили: продолжить работу по устранению недостатков, выявленных в

ходе независимоЙ оценки в 2020 году.

Следующее заседание совета провести в IV квартале 2021года.

Предселатель совета: В.М. Ковалькова


